

Emotiva y alegre ceremonia

Magallanes reconoce a sus jóvenes líderes en el mes de las juventudes

● Magallanes rindió homenaje a jóvenes comprometidos con el desarrollo regional y nacional, destacando su valioso aporte desde diversas áreas y reconociendo su liderazgo transformador.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de las Juventudes, el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) de Magallanes realizó en Punta Arenas una emotiva ceremonia de reconocimiento, destinada a visibilizar el trabajo y compromiso de jóvenes que, desde distintas áreas, aportan al desarrollo de la región y del país.

La actividad, encabezada por la directora regional del Injuv, Carla Cifuentes, reunió a autoridades, familiares y amigos para homenajear a ocho jóvenes destacados en las categorías Deporte, Cultura, Voluntariado, Emprendimiento, Liderazgo, Desarrollo y Progresión Personal, Social-Territorial y Votación por Redes Sociales. Asimismo, se entregó un reconocimien-

to especial a una organización de voluntariado que trabaja con personas jóvenes en acciones de apoyo a personas mayores.

Entre los homenajeados figuran John Francisco Madrid (Deporte), Valentina Letelier (Emprendimiento), Bastián Sanhueza (Liderazgo), Alvaro Aguilante (Desarrollo Personal), Carlos Contreras (Social-Territorial), Karim Denis Paredes (Voluntariado), Sofía González (Cultura) y Matías Hidalgo (Votación Comunitaria).

“Estamos muy contentos de celebrar y conmemorar esta fecha con las juventudes protagonistas. Es una instancia que nos permite reconocer a quienes, desde distintos ámbitos, son un ejemplo y un modelo a seguir para otras juventudes de nuestra comunidad”, destacó Cifuentes.

El delegado presidencial, José Ruiz, valoró el espacio

como una oportunidad para visibilizar el aporte presente de las nuevas generaciones: “Vivimos en una sociedad muchas veces adultocentrista. Los jóvenes no son sólo el futuro, son también el presente. Es importante escucharlos, reconocerlos e incorporarlos en las políticas públicas. Son defensores de la democracia y ejemplo de una alegre rebeldía que no debemos perder”.

Por su parte, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica, resaltó el rol de la juventud en el ámbito del cuidado: “Según la última Encuesta Nacional de Juventud, entre un 20% y 25% de las personas cuidadoras son jóvenes. Muchos de ellos atienden a personas mayores, con discapacidad o niños con autismo. De ahí la importancia de incluir al Injuv en la Política Nacional de Cuidados”.

Entre las homenajeadas estuvo Karim Denis



Ayer se reconoció a líderes y organizaciones locales.

Paredes, reconocida en la categoría Voluntariado por su labor en Coco Rescates Difusión, organización fundada por ella hace cinco años en Punta Arenas, dedicada

al rescate, rehabilitación y reubicación de animales en situación de abandono. “Mi misión es cambiarles la vida, buscarles una familia y reducir la tasa de aban-

dono. Somos un equipo de voluntarios que trabaja con transporte, difusión, hogares temporales y campañas, principalmente a través de Instagram”, señaló.